

Communiqué de Presse

Lionel Thénault, ancien maire et conseiller général de Montsauche-Les Settons, et médecin dévoué

Voici les mots de Fabien Bazin, président du Conseil départemental, en mémoire de Lionel Thénault.

« C'est avec une profonde tristesse que les habitants de Montsauche-Les Settons et du Morvan ont appris le décès à l'âge de 82 ans de Lionel Thénault, ancien maire de la commune de 1983 à 2014, conseiller général de 1985 à 1992, médecin engagé et figure incontournable du Morvan.

Lionel Thénault a consacré sa vie à servir les autres, que ce soit à travers son métier de médecin ou son engagement politique. En tant que praticien, il a incarné l'image du médecin de campagne, proche de ses patients et toujours à leur écoute, souvent bien au-delà des simples consultations médicales. Sa bienveillance et son dévouement ont marqué plusieurs générations.

Élu maire de Montsauche-Les Settons, où il était arrivé en 1971 pour exercer en tant que médecin généraliste, Lionel Thénault a su mettre son énergie et son amour pour sa commune au service du bien commun ; des qualités qu'il a déployées avec une même intensité pour le canton de Montsauche. Il s'était également investi sans compter à l'hôpital de Lormes, comme médecin mais aussi comme cheville ouvrière d'un équipement dont l'importance était essentielle à ses yeux.

Durant ses mandats, il a travaillé ardemment à préserver et à valoriser le patrimoine naturel et culturel du territoire, tout en veillant au développement des infrastructures locales. Il était un fervent défenseur de la qualité de vie dans les zones rurales, un enjeu qui lui tenait particulièrement à cœur. Il s'est notamment investi pour l'assainissement du lac des Settons et pour le rayonnement de ce diamant du Morvan, en créant deux campings municipaux.

Homme de conviction et de dialogue, Lionel Thénault a su rassembler les habitants autour de projets porteurs pour l'avenir de Montsauche-Les Settons, tout en restant fidèle à ses valeurs d'humanisme et de solidarité. Sa disparition laisse un vide immense dans le cœur de ceux qui l'ont connu et aimé. Ses proches, ses anciens patients et les habitants de la commune se souviendront de lui comme d'un homme généreux, profondément attaché à sa terre et à ses concitoyens.

À sa famille, à ses amis et à tous ceux qu'il a touchés par sa présence et son engagement, et qui seront présents nombreux pour ses obsèques, lundi 2 décembre à 10 h à Montsauche, nous adressons nos plus sincères condoléances. »

Contacts :

Stéphane Bénédict / Directeur de cabinet / 06 87 01 00 17

Peggy Banget-Mossaz / Directrice de la communication / 07 88 53 94 57